

## Primer informe trimestral de actividades 2021

El departamento de Turismo llevó a cabo una entrevista con T.V. cable de la Cruz acerca de la NO realización de la Expo- Feria del Ostión 2021.

El departamento de Turismo en coordinación con Salud y Desarrollo Económico emprendió un recorrido por los comercios de la cabecera municipal para verificar que dentro y fuera de los establecimientos se cumplan con los protocolos de sanidad.

En coordinación con el departamento de Comunicación, se realizó un video acerca de la Expo- Feria del Ostión 2021 en Celestino Gazca, con la finalidad de promover este gran evento para los próximos años, ya que este no se realizó debido a la contingencia sanitaria Covid-19.

El departamento de Turismo sostuvo una reunión con hoteleros, restauranteros y dirigentes de Canirac (Cámara Nacional de la Industria Restaurantera y Alimentos Condimentados) Sinaloa, donde se abordaron temas de proyectos para la comunidad.

Se llevó a cabo una reunión con empresario hotelero con la intención de llevar a cabo proyectos que beneficien en materia de turismo y economía a nuestro municipio.

El departamento de Turismo, realizó entrega de oficios a expendedores de ostión para la no distribución del producto, pues COEPRIS (Comisión Estatal para la Protección contra Riesgos Sanitarios) llevó a cabo un muestreo donde el resultado no fue favorable para la comercialización del molusco hasta nuevo aviso.

El departamento de Turismo en coordinación con el departamento de Comunicación inició con la campaña digital de la historia de nuestro municipio.

El departamento de Turismo asistió y participó en la inauguración de la segunda edición del tianguis turístico digital en la ciudad de Mazatlán.